

FANTASÍAS Y ANHELOS

¿Qué quiero de ti?

Quiero que nuestras miradas se encuentren y se hablen nuestros ojos.

Quiero una caricia tímida y un abrazo eterno.

Quiero una carcajada vibrante que sea capaz de cerrar las heridas.

Busco en ti complicidad, como si fuéramos algo, como si te dignaras a mirarme de forma especial. Pero sé que si me ofrecieras la primavera, yo no podría hacer más que regalarte el invierno más seco.

Anhelo acercarme, mas no soy quien, pues tus dedos mueren por enredarse en una cabellera azabache que no es la mía. Asumo la derrota y me contento con vagar, sinuosa, a tu alrededor, ocultando el ilícito deseo que me quema por dentro, codiciando un amor que no se me es dado.

Pero tú, diablo, tienes en el rostro dibujada la sonrisa propia de quien se sabe ganador en el juego del amor, donde todo vale mientras no sea el corazón de uno el que sufra y se resquebraje.